
Ata nº 09/2019 – Reunião do Colegiado do Câmpus 1 

No dia 12 de dezembro de 2019 reuniram-se na sala de reuniões do Câmpus 2 

Canoinhas os seguintes membros do Colegiado do Câmpus: A presidente Maria 3 

Bertilia Oss Giacomelli, a Chefe de Ensino, Pesquisa e Extensão Andreia Hoepers 4 

os representantes docentes: Roberta Costa Ribeiro da Silva e Gabriel de Bem, 5 

representantes Técnicos Administrativos Juliete Alves dos Santos Linkowski; 6 

representantes externos William Godoy Ferreira de Souza, Leonardo Schroeder,  7 

Registramos também a presença do seguintes convidados, Governador do Lions 8 

Clube Gildo Rogério Hoffmann, Lucas Eduardo e Jorge Rafael Wantanab. Pautas. 9 

1- Informes da Direção Geral. 2- Aprovação das alterações do relatório 05 e 06 do 10 

PAT 2020 . 3. Convite comunidade externa – Lions Clube de Canoinhas. 1 Diretoria 11 

Maria Bertilia deu boas vindas a todos os participantes da reunião. Apresentação 12 

de pautas: 1 – Diretora Maria Bertilia repassou informes sobre os resultados das 13 

eleições, explicou o que o próximo passo será a aprovação pelo CONSUP na 14 

próxima reunião do dia 16/12/2019, informou que emissão do empenho do novo 15 

bloco rural processo nº 23292.054712/2019-26, empenho nº 2019NE812692, no 16 

valor de R$800.000,00. Em seguida foi aberto para o colegiado o calendário de 17 

reuniões de 202, com proposta de seguir com as  reuniões bimestrais, ocorrendo 18 

nas segundas quinta-feira do  mês, preferencialmente às 18 horas. Proposta 19 

aprovada por todos os membros. Pauta 2  Servidora Juliete  apresentou as 20 

alterações do anexo 05 e 06 do PAT 2020. após apresentado e explanado, proposta 21 

foi aprovada por todos os membros. Pauta 3. O conselheiro Willian Godoy, 22 

apresentou proposta de parceria entre IFSC e Lions Clube Universitário, explanou 23 

os objetivos do clube e proposta de ações de extensões em parceria com a 24 

comunidade e ceção de espaço publico.. O conselheiro pediu a participação do 25 

convidado Gildo Rogério Hoffmann para reforçar as ações e projetos. Diretoria 26 

Maria Bertilia propôs que seja formalizado uma parceria e encaminhado o pedido 27 

para a Reitoria e Procuradoria Geral do IFSC. Após discussões a proposta de 28 

parceria foi aprovada. Colegiado solicitou que, após aprovada a  parceria, é 29 

necessário apresenta-la na próxima reunião do colegiado em 2020. Sem mais 30 

assuntos a tratar a reunião foi encerrada as dezete horas e dez  minutos. A ata foi 31 

lavrada por mim Josiane Lima dos Santos e segue lista de presença assinada. 32 






